

## Die mehr-finanz24 wird Teil der Policen Direkt Maklergruppe und erweitert das Team in Augsburg



**Mit der mehr-finanz24 GmbH aus Westendorf hat die Policen Direkt Maklergruppe rückwirkend zum 01. Januar 2023 einen weiteren Makler für den Aufbau ihrer mittelständischen Maklergruppe gewonnen.**

„Wir freuen uns, dass wir mit Markus und seinem Team ein junges und dynamisches Unternehmen für uns und die gesamte Maklergruppenfamilie gewinnen konnten. Der Branchenentwicklung zum Trotz haben wir damit einen wichtigen Schritt in die weitere Verjüngung unserer Mitarbeiter:innen gemacht. Zudem richten wir uns mit der künftigen Doppelspitze in Augsburg zukunftsorientiert aus und durch die Zusammenführung der beiden Teams an unserem Standort in Augsburg stärken wir unsere Präsenz in der Region zunehmend.“ erklärt Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe.

„Auf Grundlage einer Vielzahl von vertrauensvollen und wertschätzenden Gesprächen habe ich mich dazu entschieden, mich mit der mehr-finanz24 der Policen Direkt Maklergruppe anzuschließen. Ausschlaggebend für die Entscheidung war, dass wir auf ein zukunftsgerichtetes Modell setzen wollen, bei dem unsere Mitarbeiter:innen und Kund:innen gleichermaßen eine langfristige Perspektive haben. Ebenso ist die Perspektive, einer der führenden Maklerstandorte in der Region zu werden, eine reizbare Herausforderung für mich und das gesamte Team.“ erläutert Markus Eckstein, Geschäftsführer der mehr-finanz24.